
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatungen im Schul-, Kultur- und Sportausschuss und im Hauptaus-
schuss wurde dem Antrag einstimmig zugestimmt. 
 
Ratsherr Matthiesen bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber erklärt, die grundsätzliche Perspektive des Antrags sei zu begrü-
ßen. Das sehr umfangreiche Konzept sei jedoch nicht ohne zusätzlichen Personalbedarf um-
zusetzen. 
 
Der Antrag wird sodann mit 20 zu 20 Stimmen bei 0 Enthaltungen abgelehnt. 
 


